

- 1) autoritario explotador
- 2) autoritario paternal
- 3) consultivo con derecho a la última palabra
- 4) participativo y democrático

Robert Blake y Jane Mouton clasifican a los ejecutivos según cinco esquemas básicos de motivación y utilizan el método de correlación entre dos criterios: preocupación por la producción y preocupación por las personas.

Ольховская С.В.
МЭО, 3 курс, УВЭД-3
научный руководитель доцент, к.ф.н. Попок Н. В.

Запас государственных и валютных резервов является одним из критериев надёжности и стабильности экономического развития государства, гарантом безопасности для инвестирования в экономику иностранного капитала. Поэтому неслучайно основным направлением денежно-кредитной политики является повышение уровня международной ликвидности Республики Беларусь и приближение официальных валютных международных резервов государства к уровню трёхмесячного импорта.

Вопрос о состоянии международной ликвидности Республики Беларусь на протяжении нескольких лет продолжает оставаться одним из наиболее актуальных и трудно решаемых. Его решение во многом зависит от состояния национальной экономики в целом. Поэтому только после прекращения спада производства и обеспечения его устойчивого роста, создания единственного механизма привлечения инвестиций в экономику, предотвращения утечки капиталов за границу, снижения инфляции и осуществления целого ряда других мероприятий по насыщению рынка товарами и услугами возможно реальное решение проблемы международной ликвидности Республики Беларусь.

LIQUIDEZ INTERNACIONAL DE LA REPÚBLICA DE BELARÚS. LOS PROBLEMAS Y MEDIOS DE SU RESOLUSIÓN

Las reservas públicas y monetarias son unos de los criterios más importantes de la solidez y estabilidad del desarrollo económico del estado y de las garantías de la seguridad de invertir el capital extranjero en la economía. Por eso no es casual que la dirección principal de la política crediticia y monetaria es el aumento del nivel de liquidez internacional de la República de Belarús y la aproximación de las reservas oficiales internacionales brutas al nivel de la importación trimestral.

Durante varios años esta cuestión sigue siendo una de las más agudas y difíciles de resolver porque el estándard internacional cuando el nivel de las reservas públicas y monetarias corresponde al nivel de la importación trimestral no ha sido alcanzado. Eso significa que la calificación de la República de Belarús en la arena internacional en términos de la seguridad y estabilidad es bastante baja que naturalmente no contribuye a la atracción de inversores extranjeros con sus capitales y tecnologías que son necesarias para la formación y el desarrollo de la economía de nuestra república. Además eso no permite utilizar las reservas líquidas para realizar los pagos internacionales del país y reembolsar los compromisos de la deuda en lo referente a otros países.

La resolución del problema de la liquidez internacional que es uno de los índices de la política monetaria y crediticia del país depende mucho del estado general de la economía. Por eso sólo después de terminar el declive de la producción y asegurar su crecimiento permanente, crear el mecanismo eficaz de atracción de las inversiones a la economía y prever la fuga de los capitales al extranjero, bajar la inflación y realizar una serie de otras programas de saturación del mercado con bienes y servicios se puede resolver el problema de la liquidez internacional de la República de Belarús.

*Пашкович П.
ФМЭО, 1 курс, УВЭД-3
научный руководитель доцент, к.ф.н. Попок Н.В.*

*Благосостояние аргентинского населения, как и на-
селения любой другой страны, во многом зависит от*